

¡Sólo recordad que lo que "pensáis" es lo que estáis atrayendo hacia vosotros!

SIRIO - 20 de Noviembre, 2015

Canalizado por Mike Quinsey



Los acontecimientos en la Tierra siguen creando retos para los de la Luz que están ayudando a aliviar la situación de todas las formas que pueden. No parece haber descanso de los continuos problemas creados por los que les falta Luz para entender la auténtica naturaleza de lo que está sucediendo. Los Oscuros siguen con su plan para crear un Gobierno Mundial en el que tendrían el mayor poder y control. Sin embargo, su poder está disminuyendo y nunca se les permitirá el grado de control que buscan. De hecho, se están exponiendo abiertamente al escrutinio que revelará su auténtica agenda. Así que, aunque aún tienen suficiente poder para hacer el último intento de lograr sus objetivos, no pueden tener éxito y al final no tendrán otra opción

que la de rendirse. Por lo tanto, seguid enfocados en vuestras tareas sabiendo que todos los esfuerzos que hacéis merecerán la pena y luego recogeréis la recompensa.

Por todo vuestro alrededor podéis ver evidencias de los cambios que están sucediendo, y las energías oscuras están siendo transmutadas lo más rápido posible. Estáis muy cerca de la Revelación y los preparativos están muy avanzados. Será el comienzo de muchas revelaciones que os prepararán para el gran futuro que os espera, cuando seréis almas libres y ya no atrasadas ni sujetas a la desinformación que tiene la intención de confundiros. Junto con la Madre Tierra, estáis en medio de los bienvenidos cambios, mientras lo viejo está siendo despejado para posibilitar que las nuevas energías arraiguen. Ya muchos de vosotros sois conscientes de ellas y estáis tomando para vosotros esas energías, y cuanto más lo hagáis más estaréis creando una fuerte Luz áurica a vuestro alrededor. Manteniéndola intacta estaréis seguros de cualquier intento de los Oscuros por interferir.

Vuestra historia es una de lucha y de guerras constantes con los consiguientes resultados. Aunque a pesar de ello nunca os habéis alejado mucho de la Luz y os habéis beneficiado de vuestras experiencias. Habéis sido guiados continuamente para asegurar que os mantenéis en el camino de la Luz, y vuestras experiencias han sido una sucesión de retos que os han capacitado para evolucionar muy rápidamente. Hay pocos sucesos aleatorios, porque vuestras vidas han sido cuidadosamente planificadas con vuestro acuerdo para asegurar vuestra continua evolución. Eso significa que, sea lo que sea lo que pase a vuestro alrededor, todo es parte del plan aunque no podáis entenderlo. Los Oscuros también tienen planes de vida porque su karma está en juego, y sus acciones son utilizadas para ayudar a otros con experiencias que también necesitan. Nada de importancia ocurre por casualidad, y cuando podáis aceptar que esto es así os ayudará

en vuestro entendimiento y aceptación de lo que esté ocurriendo a vuestro alrededor.

Las vidas que experimentaréis en el futuro serán muy diferentes a las que estáis viviendo ahora. No habrá comparación, excepto quizás en los momentos en los que conectáis con las dimensiones superiores en meditación. Esta es una práctica recomendable que os mantendrá firmemente anclados a la Luz. También es un alivio de las energías negativas que afectan a vuestro aura. Aseguraros de que mantenéis vuestro aura cerrado visualizándolo mentalmente, porque uno abierto de par en par deja que se peguen a vosotros entidades negativas. Sabemos que la mayoría de los Trabajadores de la Luz sabéis de la necesidad de protección, pero es de ayuda el recordarlo de vez en cuando.

Estáis empezando a entender que el pensamiento es una energía muy poderosa, y a medida que vuestras vibraciones se elevan tenéis que ser cuidadosos en la forma en la que proyectáis vuestros pensamientos. Desear ayudar a los demás de forma positiva es deseable y aceptable, pero tenéis que tener cuidado cuando reaccionéis a alguna experiencia negativa. Puede parecer un concepto extraño, pero simplemente el entretenerse con pensamientos negativos puede resultar en que se apeguen a vosotros. Así que no les deis vuestra energía [by](#) [Revelado" ALBERGÁNDOLQS](#) en vosotros. Solo recordad que lo que "pensáis" es lo que estáis atrayendo hacia vosotros.

Cuando ascendáis descubriréis que muchas cosas son muy diferentes a como las entendéis ahora. Cuando salgáis de las vibraciones densas y entréis en vuestro cuerpo más refinado cambiará mucho la forma en la que las entendéis ahora. Como ya debéis saber, el pensamiento se convierte en la poderosa fuerza que utilizaréis para viajar y para cubrir vuestras necesidades. Por eso tenéis que empezar a controlar vuestros pensamientos y a

manteneros positivos en todo momento. Esto puede parecer difícil ahora, pero cuando os familiaricéis con entrar en las dimensiones superiores os acostumbraréis rápidamente a ello. Difícilmente será necesario malgastar el tiempo en cubrir vuestras necesidades sobre la Tierra, porque la libertad que tendréis será excitante y se abrirán muchas nuevas oportunidades para vosotros. Sin duda seréis aventureros y querréis visitar otros planetas, y todo el Universo se abre para vosotros. No todos tendréis exactamente el mismo camino de experiencia, porque se presentarán muchas más oportunidades.

Hay pocas de vuestras experiencias que se parezcan realmente a las que pronto estaréis experimentando. Sobre la Tierra tenéis limitaciones debido a las bajas vibraciones, pero como ya comienzan a elevarse algunos estáis descubriendo que estáis desarrollando grandes poderes. Puede que los cambios sean pequeños al principio, pero crecerán en áreas tales como la telepatía, con la que algunos de vosotros ya os identificáis. Esos dones se convertirán luego en algo totalmente normal, y con el tiempo ya no habrá necesidad de la palabra hablada. Algunos podéis equipararlo con los sentimientos intuitivos en los que sabéis lo que se va a decir antes de que se diga. Incluso ahora descubriréis que mucha gente ha tenido tales experiencias sin darles mayor importancia.

A medida que avancéis más y más, descubriréis que vuestro nivel de consciencia se incrementa. Y así continuará hasta que alcancéis el punto en el que tendréis plena consciencia junto con un creciente número de chakras. Por ese tiempo habréis alcanzado el nivel de un Ser Galáctico y seréis mucho más de lo que sois ahora. Naturalmente, esos cambios llevan un tiempo, pero en parte depende naturalmente de lo rápido que evolucionéis. La evolución nunca se detiene, incluso aunque deis algunos pasos hacia atrás, e incluso en tal experiencia nunca se

pierde el tiempo. Tened por seguro que todas las experiencias son valiosas y siempre invocan a algo.

Justo ahora están ocurriendo muchas cosas sobre la Tierra y no siempre por el bien de todos, y para los que trabajan para la Luz puede ser un tiempo estresante. Dejad que esas energías os traspasen, bendecidas y enviadlas por el camino de la Luz y el Amor. Sois capaces incluso de mayores cosas, y a medida que pase el tiempo estaréis haciendo mucho más que ahora.

Soy Mike Quinsey, y os dejo con Amor y Bendiciones. Que la Luz brille en vuestros días y lleve vuestro camino a su realización.

Canalizado por Mike Quinsey

www.treeofthegoldenlight.com

Traducción: PEC

**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCÁNGEL CHAMUEL**

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION